



基本理念

私たちみんなの夢—それは、大きな成長の可能性を持った一粒のひまわりの種から大輪の花を咲かせること。

私たちは、地域の「今」をまっすぐ見つめ、この場所を未来を切り拓く大きな大地に変えていきます。

私たちは、同じ志を持ち続け、この場所が認め励まし、思いやりが根づく大地となることを目指します。

私たちは、保護者と共に歩みながら、この場所を人と人との絆が生まれるあたたかな大地にしていきます。

教育保育理念

認め・励まし・感謝する思いやりの心を育む

教育保育目標

明るく元気な子 情緒豊かなやさしい子 最後まで頑張る子

夏本番！暑さも厳しい毎日ですがいかがお過ごしでしょうか。全国的に気温の上昇変化に驚きを隠せません熱中症や感染症等に十分配慮し対策を行なながら「活動・休息・食する」のバランスに考慮し、健康管理を十分に行い、「早寝早起き、朝ごはん」のリズムをしっかりと整えられるよう家庭との連携も密に暑さを乗り切りたいですね！ご家庭での生活リズムが継続できますよう宜しくお願ひ致します。今月も夏の体験を通して子ども達の成長に発見、感動、感性が広がるよう、異年齢児保育を行い社会性、協調性、思いやりの心を育てあそびを満喫させ楽しく過ごさせていきたいと思います。

8月のねらい

- ★異年齢児との関わりの中で夏の遊びを元気いっぱい楽しむ
- ★活動・休息・食事のバランスを大切に、元気に過ごす
- ★夏休みの課題を頑張る



今月の行事



4~5日	月・火	個人面談
8日	金	お弁当会 園外保育(宇堅ビーチ)
14日	木	プール遊び(BBQ)
20日	水	カレーフクリ
25日	月	避難訓練
26日	火	2学期始業式 お楽しみ会(夏まつり)

おねがい！

★お弁当会の変更について 21日(木)のお弁当会を8日(金)の園外保育に変更いたしますので宜しくお願ひします。

★26日(火)は2学期始業式、お楽しみ会を行います。園児の皆さんは浴衣、甚平での登園お願いします。



※個人面談のお礼

7/22～の個人面談ではお忙しいなか、時間を作って頂きありがとうございました。事前アンケートをもとに家庭での様子や、園生活の様子など共有する事が出来ましたこと感謝申し上げます。今後の教育、保育の活動の糧に繋げ子ども達の成長を共に見守っていきたいと思います

3・4・5歳児 異年齢児保育！

天願こども園では 7/22～8/25の夏季保育として異年齢児保育を実施しております。今年も計画を進めております。各年齢の各クラスを3、4、5歳児をひとチームとして一日の生活を過ごします。年少組は、年中、年長児の遊び、活動の工夫や取り組む姿に憧れたり、又年長は年少への思いやり等、異年齢保育ならではの成長がいっぱいです。各年齢によって、「見る、聞く、考える年少児も落ち着いて遊びに入ることができ、お互いに憧れ、尊敬、思いやりが育つこの体験が2学期の天願こども園の集団の力に大きく発展していく事だと思います。各グループ、楽しい遊びを盛り沢山取り組んでいきたいと思います



うるま市保育サポーター受講生との交流会

うるま市保育サポーター受講生が子どもの遊びについての学びの時間として来園、天願こども園の子ども達とおやつを頂きコーナー遊びにて子ども達が遊びを紹介、受講生の皆さんを誘い折り紙でせみやカブト虫の折り方を教え、仕上がった昆虫を大きな木に貼り付け合同壁面が出来ました。他にもペットボトルのキヤップでのアクセサリー、お面つくりなどあつという間の時間でしたが楽しく過ごせた交流会でした。受講生より子ども達のもつ可能性に驚き、感動、感性等実感できた交流会だったと報告がありました。



GABEZ がやってきた！7月23日(水)に吉本興業に所属するパントマイムコメディデュオのガベジさんがこども園に来てくれました。ガベジさんは2021年、東京オリンピック開会式のピクトグラムパフォーマンスで「中の人」の二人として世界的に有名な方です。ガベジさんのパフォーマンスは年齢も国籍も飛び越え誰もが分かりやすく楽しめるフィジカルコメディで、子どもたちはガベジさんの動きに笑いと驚きと叫びに！大盛会でした。



保幼こ小連携研修会～小学校区における保育参観～

7月 31 日(木)にうるま市教育委員会主催の、小学校区内の幼児施設(天願こども園)にて保育参観、職員研修会が開催されました。天願小学校区内の各幼児施設(4園)の5歳児担任、天願小学校 1年全担任、うるま市教育委員会の皆さんが天願こども園の5歳児クラスを参観して頂きました。



この参観にて5歳の教育と1年生の教育の連続性を当日は「架け橋期」の学びや育ちを共有する事により、円滑な接続のあり方について相互理解を図っていく取り組みです。友達との関わり、自分で考えたり工夫したり幼児期までに育ってほしい「10の姿」が見られた保育参観でした。



園舎前駐車場について！

小学校の夏休み期間中(8/25 日まで)園舎前駐車場を7時30分より開放いたします。部活動のお子様の通行もありますので、安全面には十分に配慮して頂きますよう宜しくお願ひ致します。

※アパート出入り口前での駐停車は大変迷惑になりますのでご協力お願ひ致します。